

Kiel-Schönberg stark gefragt

Kiel. Fast doppelt so viele Fahrgäste wie im vergangenen Jahr haben während der Kieler Woche die direkte Zugverbindung von Kiel nach Schönberg genutzt. Über 1900 Fahrgäste wurden in der jeweils von Freitag bis Sonntag eingesetzten Regionalbahn auf der alten „Hein Schönberg“-Strecke gezählt. Vor allem an den beiden Sonnabenden waren die Züge sehr gut besetzt. „Wir freuen uns, dass das Angebot so gut angenommen wurde“, erklärte Bernhard Wewers, Geschäftsführer der Landesweiten Verkehrsservicegesellschaft. Tatkräftige Unterstützung kam von den Verkehrsbetrieben Kreis Plön, die als Eigentümer eines Teils der Strecke eigens für den Sonderverkehr an mehreren Stationen eine zeitweilige Beleuchtung installierten. tdi